

#### ANUNCIO

Extracto de los Acuerdos de 5 de marzo de 2018 de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Sabadell, por la cual se convocan subvenciones del ámbito de Servicios Sociales, para proyectos y actividades dirigidas a la promoción de la autonomía personal de las personas con discapacidad, para el año 2018

BDNS (Identif.): 388490

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b i 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria el texto completo de la cual puede consultarse en la Base de datos Nacional de subvenciones (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>).

Primero. Beneficiarios:

Pueden ser beneficiarios de las subvenciones las entidades sin ánimo de lucro el objeto de las cuales sea la prestación de servicios y/o realización o promoción de actividades con finalidades sociales. También podrán ser beneficiarios de las subvenciones las cooperativas o asociaciones constituidas por las administraciones públicas, siempre que dentro de sus objetivos tenga finalidades sociales.

Las entidades deben estar debidamente inscritas en el registro correspondiente, de acuerdo con la normativa que les sea de aplicación. Las entidades deben estar inscritas en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas, cuando tengan su domicilio social en Sabadell. Se puede presentar la solicitud si la entidad se encuentra en proceso de inscripción, haciendo constar esta circunstancia, pero en ningún caso podrá ser beneficiaria de la subvención si no acredita la inscripción definitiva antes de la resolución de la convocatoria correspondiente. Las entidades deben desarrollar los proyectos o actividades objeto de subvención en la ciudad de Sabadell.

Estas subvenciones deben fomentar actividades y proyectos dirigidos a la promoción de la autonomía personal de las personas con discapacidad y que tengan las siguientes finalidades:

Se podrán subvencionar los proyectos y actividades que desarrollen actuaciones sociales o socio sanitarias dirigidas a la promoción personal de las personas con discapacidades y que fomenten su autonomía y la igualdad de oportunidades.

Se podrán subvencionar proyectos y actividades que fomenten el soporte a los familiares de las personas con alguna discapacidad.

Segundo. Finalidad:

Subvenciones del ámbito de Servicios Sociales, para proyectos y actividades dirigidas a la promoción de la autonomía personal de las personas con discapacidad, para el año 2018.

Tercero. Bases Regulatoras.

Ordenanza General de Subvenciones aprobada por el Pleno del Ayuntamiento de Sabadell en fecha 23 de diciembre de 2008 y publicada en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona (de ahora en adelante, BOPB) número 10 de 12 de enero de 2009.

Bases específicas de las subvenciones para proyectos y actividades que fomenten la inclusión social aprobadas por el Pleno Municipal, en sesión de 9 de diciembre de 2009, aprobó inicialmente las bases reguladoras específicas para el otorgamiento de subvenciones destinadas a proyectos y actividades del ámbito de los servicios sociales, que fueron aprobadas definitivamente por decreto del teniente de alcalde del Área de Servicios a las Personas y Convivencia el 11 de febrero de 2010.

Así como las modificaciones posteriores de los años 2012 y 2014, publicadas en el BOPB de 23 de enero de 2012 y 19 de marzo de 2014 respectivamente, de las subvenciones mencionadas.

Cuarto. Importe:

La dotación máxima para esta convocatoria será de 77.000,00 euros.

## Ajuntament de Sabadell

### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes:

El plazo para presentar las solicitudes de subvención será de 30 días naturales a partir del día siguiente a la publicación de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona.

Sabadell, 6 de marzo de 2018  
El teniente de alcalde de Cohesió Territorial, Juli Fernàndez Olivares

#### ANUNCI

Extracte dels Acords de 5 de març de 2018 de la Junta de Govern Local de l'Ajuntament de Sabadell, per la qual es convoquen subvencions de l'àmbit de Serveis Socials, per a projectes i activitats dirigides a la promoció de l'autonomia personal de les persones amb discapacitat, per a l'any 2018

BDNS (Identif.): 388490

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.bi 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet de la qual es pot consultar a la base de dades Nacional de subvencions (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>).

Primer. Beneficiaris:

Poden ser beneficiaris de les subvencions les entitats sense ànim de lucre l'objecte de les quals sigui la prestació de serveis i/o realització o promoció d'activitats amb finalitats socials. També podran ser beneficiaris de les subvencions les cooperatives o associacions constituïdes per les administracions públiques, sempre que dins dels seus objectius tinguin finalitats socials.

Les entitats han d'estar degudament inscrites en el registre corresponent, d'acord amb la normativa que els sigui aplicable. Les entitats han d'estar inscrites en el Registre Municipal d'Entitats Ciutadanes, quan tinguin el seu domicili social a Sabadell. Es pot presentar la sol·licitud si l'entitat es troba en procés d'inscripció, fent constar aquesta circumstància, però en cap cas podrà ser beneficiària de la subvenció si no acredita la inscripció definitiva abans de la resolució de la convocatòria corresponent. Les entitats han de desenvolupar els projectes o activitats objecte de subvenció a la ciutat de Sabadell.

Aquestes subvencions han de fomentar activitats i projectes adreçades a la promoció de l'autonomia personal de les persones amb discapacitat i que tinguin les següents finalitats:

1) Es podran subvencionar els projectes i activitats que desenvolupin actuacions socials o sociosanitàries adreçades a la promoció personal de les persones amb discapacitats i que fomentin la seva autonomia i la igualtat d'oportunitats. 2) Es podran subvencionar projectes i activitats que fomentin el suport als familiars de les persones amb alguna discapacitat.

Segon. Finalitat:

Subvencions de l'àmbit de Serveis Socials, per a projectes i activitats dirigides a la promoció de l'autonomia personal de les persones amb discapacitat, per a l'any 2018.

Tercer. Bases Reguladores.

Ordenança General de Subvencions aprovada pel Ple de l'Ajuntament de Sabadell en data 23 de desembre de 2008 i publicada al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona (d'ara endavant, BOPB) número 10 de 12 de gener del 2009. Bases específiques de les subvencions per a projectes i activitats que fomentin la inclusió social aprovades pel Ple Municipal, en sessió de 9 de desembre de 2009, va aprovar inicialment les bases reguladores específiques per a l'atorgament de subvencions destinades a projectes i activitats de l'àmbit dels serveis socials, que van ser aprovades definitivament per decret del tinent d'alcalde de l'Àrea de Serveis a les Persones i Convivència l'11 de febrer del 2010.

Així com les modificacions posteriors dels anys 2012 i 2014, publicades al BOPB de 23 de gener de 2012 i 19 de març de 2014 respectivament, de les subvencions esmentades.

## Ajuntament de Sabadell

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

Quart. Import:

La dotació màxima per a aquesta convocatòria serà de 77.000,00 euros.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds:

El termini per presentar les sol·licituds de subvenció serà de 30 dies naturals a partir del dia següent a la publicació de la convocatòria en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona.

Sabadell, 6 de març de 2018

El tinent d'alcalde de Cohesió Territorial, Juli Fernández Olivares